

# Vía libre para el Grupo hacia la División de Honor Plata

## BALONMANO

La sociedad polideportiva gijonesa, tal y como adelantó EL COMERCIO, ocupará la plaza del Granollers B tras recibir el visto bueno del Comité Nacional de la Real Federación Española de Balonmano

### :: IVÁN ÁLVAREZ

**GIJÓN.** Finalmente habrá derbi gijonés en el segundo escalafón del balonmano nacional. Tal y como adelantó EL COMERCIO, el Grupo Covadonga ocupará la plaza del Granollers B en División de Honor Plata después de recibir el visto bueno del Comité Nacional de la Real Federación Española de Balonmano (RFEBM), por lo que esta temporada competirá en la misma categoría que el Juanfersa.

La sociedad polideportiva gijonesa ya ha procedido a la formalización de su inscripción en la división de plata del balonmano nacional y, para no acusar el salto de categoría, ya ha iniciado la confección de su plantilla de cara a esta nueva temporada. El proyecto



Chechu Villaldea, durante un choque de la pasada campaña. :: P. UCHA

abanderado por Chechu Villaldea desde el banquillo lo liderará desde la pista Jorge Martínez. El veterano guardameta es un seguro de vida bajo palos, como así lo atestiguan las sobresalientes estadísticas que ha forjado a lo largo de su dilatada trayectoria deportiva.

El gijonés es el cuarto mejor guardameta de la historia de la Liga Asobal con un total de 4.417 paradas que le llevaron hasta la selección española y le convirtieron en uno de los referentes nacionales de su demarcación en las dos últimas décadas.

Su currículum deportivo da muestra de su nivel, ya que ha completado grandes actuaciones en la máxima competición continental y ha pasado por varios clubes en la élite como el Valladolid, Alcobendas, Valencia, Teka, Antequera y Naturhouse La Rioja.

El club logroñés fue la última portería que defendió antes de tomarse un año sabático en el que partió rumbo a Texas junto a su mujer. Rozando ya a los 38 años, vuelve a calzarse las zapatillas de deporte para regresar al club en el que se forjó como canchero para erigirse en piedra angular de los grupistas avalado por su veteranía.

Al fichaje de Jorge Martínez se une la llegada de Víctor Álvarez, que en la pasada campaña militó en las filas del Balonmano Puerto Sagunto, de Asobal. El central regresa a la sociedad polideportiva gijonesa, en la que se quedó a las puertas del ascenso hace dos campañas. También se pondrá a los órdenes de Villaldea el extremo Samuel Pérez, un zurdo rápido y habilidoso con una muñeca prodigiosa, internacional con la República Dominicana, que abandonó el Juanfersa hace dos temporadas a pesar de ser uno de los jugadores al que se le auguraba un porvenir más brillante en la entidad jovellanista.

El buen hacer del lateral luanquín de la Avilesina Jano en Primera Nacional tampoco pasó desapercibido para el Grupo, que contará con sus servicios en División de Honor Plata. Los de Villaldea apuestan por la veteranía en el mercado estival y la llegada del extremo Javier Ancizu, procedente del Bada Huesca, es otra muestra de ello en el listado de refuerzos.

## El lateral Richi Díaz se convierte en el primer refuerzo del Juanfersa Gijón

### :: I. ÁLVAREZ

**GIJÓN.** El Juanfersa trabaja con premura en este mercado estival para confeccionar la plantilla que le haga regresar a Asobal tras el descenso sufrido la recién finalizada campaña. Después de las salidas de las salidas de Potic y Paraja al Puente Genil y la marcha de Nacho Huerta rumbo al Adermar León, Richi Díaz ha completado el camino inverso para convertirse en el primer fichaje del conjunto jovellanista.



Richi.

Con su llegada, la entidad 'rojilla' incorpora a un jugador universal que puede actuar en toda la primera línea, aunque preferentemente en ambos laterales. Destacado especialista defensivo, se forjó en la cantera del club ademarista antes de recalcar en las filas del Braga. El lateral de 27 años regresó a España y se enroló en la disciplina de la Avilesina en lo que sería el preludio de su vuelta a León. Es un jugador temperamental que conecta bien con la grada.

## MÁS DEPORTE

### Valentino Rossi vuelve a los más alto

#### MOTOCICLISMO

:: **P. U.** Valentino Rossi (Yamaha) mejoró el rendimiento en entrenamientos para poder defender su liderato en el mundial de MotoGP, siendo el más rápido para el GP de Holanda, que hoy se disputa por última vez en sábado. Zarco, en Moto2, no se dejó amilanar. Y, en Moto3, mandó Enea Bastianini.

### La paraguaya Marizza Faria jugará en el Mavi

#### BALONMANO

:: **L. C.** La central paraguaya Marizza Faria es nueva jugadora del Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada, que dirigirán Lafuente y Maga. El conjunto gijonés ha incorporado, probablemente, a una de las mejores ju-

### España busca prolongar su racha en las finales ante Argentina

#### HOCKEY

:: **EFE.** La selección española disputará mañana (21 horas) en Francia su sexta final consecutiva del campeonato del mundo ante Argentina. Los de Pauls quieren prolongar su buena racha ante los sudamericanos, a quienes han derrotado en los últimos cuatro duelos.

### El Llano se juega el pase a la final ante el Tenerife

#### BÉISBOL

:: **D. B. S.** El Llano Béisbol Club disputa hoy las semifinales del Campeonato Nacional junior ante el Tenerife Marlins (La Morgal, 16 horas), tras vencer ayer sus dos encuentros del grupo ante el Antorcha (13-3) y el Arga (6-15). El otro billete a la final lo disputan el Barcelona y el Irabia.

gadoras que tendrá la categoría de plata el próximo curso. El Elche Mustang pierde a su cerebro, el GPS del sistema que Prades había implantado durante una temporada completa. Cumplirá en agosto 32 años, su experiencia debe ser determinante en la División de Plata y tendrá como objetivo el ascenso del equipo a DHF, tarea compleja que no ha surtido efecto en los últimos años.

### Vigésimo octava edición del Torneo de Grado

#### HOCKEY

:: **C. T. T.** Grado acoge este fin de semana el Torneo de Hockey Base 2015, que pondrá el colofón a la presente temporada para el club cafetero. La competición se centra en prebenjamín A, benjamines, infantiles y juveniles. Participarán equipos del Oviedo Boolling, Hostelcur, la selección juvenil de Euskadi y los locales.

## El Sella y el Narcea registran las siete capturas de la jornada en los ríos asturianos

### PESCA

#### :: DANI BUSTO

**GIJÓN.** La jornada de pesca del salmón en los ríos asturianos se cerró ayer con solo siete capturas. Todas ellas, además, repartidas entre el Sella y el Narcea.

En el primero de ellos se registraron tres salmones: José Juan Mérida (Palencia), 5,360 kilos, en el coto Sierra; Antonio Antón (Valladolid), 1,600 kilos, en El Golondrosu; y Aitor Allende (Sestao), 1,950 kilos en El Brezo. Con estos, suman un total de 292 salmones pescados.

En el Narcea se capturaron cuatro ejemplares: Mariano Sánchez (Gijón), 3,980 kilos, en la zona libre; Gonzalo Aumente (Cangas del Narcea), 4,465 kilos, en la zona libre; Luis Fernández (Oviedo), 3,750 kg., en zona libre; y un pescador de Unquera, 6,040 kilos, en la zona libre. En las aguas del Narcea suman esta temporada 370 capturas.

En el Eo, el Esva y el Cares no se registraron capturas ayer, por lo que los totales se quedan en 84, 30 y 208 respectivamente. El total de capturas en los ríos salmoneros de Asturias asciende a 984.

DEPORTE+SAUD  
REAL CLUB ASTURIAN DE REGATAS  
XVII REGATA GRUPO ISASTUR UNIVERSIDAD DE OVIEDO  
C/ VILLALBA GIJÓN

Sijón, Desires, S&P, NormaLux, ISASTUR, EL COMERCIO, Coca-Cola